

情報科学研究科の学生のみなさんへ

新型コロナウイルス感染防止のため、ご協力をいただきありがとうございます。

政府の方針により、マスク着用の考え方が見直され、3月13日からマスク着用が個人の判断に委ねられることとなりました。ただし、学校においては、円滑な移行を図る準備等の期間が必要であるとの観点から4月1日から適用されます。本学では4月1日に行動指針（BCP）をレベル0に引き下げますので、情報科学研究科として以下のとおりお知らせいたします。

なお、4月1日のレベル0移行後も「三密の回避」「人と人との距離の確保」「手洗い等の手指衛生」「換気」等の基本的な感染対策は重要ですので、引き続き感染予防対策にご協力ください。

【研究活動】

- ◆研究室責任者の指導の下に研究室（建物）において、通常の研究活動を行うことができます。
- ◆図書館の利用については、図書館のウェブサイトをご覧ください。

【授業】

- ◆BCPレベル0においても、授業は十分な感染対策を施したうえで、対面にオンラインを併用して実施します。授業担当者の指示に従ってください。

【課外活動】

- ◆十分な感染防止対策を施した上で、通常の課外活動が実施できます。

【その他】

- ◆感染リスクの高い行動は避け、自主的な感染予防を行ってください。
- ◆研究の進め方や心配事については、指導教員・副指導教員に積極的に連絡をとって、よく相談してください。
- ◆下記の大学及び研究科の Web サイトを毎日確認してください。
 - ・情報科学研究科 <https://www.is.tohoku.ac.jp/>
 - ・東北大学 <http://www.tohoku.ac.jp/japanese/>
- ◆体調不良がある場合には登校せず、必要がある場合は速やかに医療機関を受診してください。
- ◆仙台市電話相談窓口も利用できます。
 - ・上記窓口（コールセンター） 022-398-9211（24時間対応）

令和5年3月14日
情報科学研究科長
加藤 寧